



L'Indépendant, 15/04/24

Font-Romeu-Odeillo-Via. 3e édition du Ranch : les étudiants au travail

La 3e édition du Ranch est prévue le **samedi 4 mai** sur le site du Chalet des Airelles de 10 h à 2 h. Une initiative de l'Association des étudiants en management du Staps de Font-Romeu (AEMSFR). *"En intersaison dans une dynamique écoresponsable et engagée, nous souhaitons offrir et partager avec le public et les acteurs locaux, un évènement festif, convivial sur le thème du Ranch. L'entrée sera à prix libre à partir de 1 euro"*, explique le vice-président Basile Fonbonne. Une manière de dynamiser le territoire sur une période pauvre en événements avec tous les ingrédients pour les familles : activités sportives adaptées pour tous et animations, marché de producteurs et artisans, concert et DJ, buvette et restauration sur place.

Pour plus d'informations et retrouver le programme :

contact.aemsfr@gmail.com ou www.facebook.com/Leranchfontromeu